

MEDIENMITTEILUNG

Flughafen St. Gallen-Altenrhein kauft ein neues Betankungsfahrzeug

Altenrhein, den 23.02.2016 – Der Flughafen St. Gallen- Altenrhein kauft ein neues Betankungsfahrzeug und erfüllt damit Auflagen aus dem Rahmen Umweltverträglichkeits-Bericht.

Der im Jahre 2013 erstellte Rahmen Umweltverträglichkeits-Bericht (Rahmen UVB) fordert unter anderem die Anpassung des Betankungsfahrzeuges für Flugzeuge, die Jet A1 Kerosin tanken, an die geltenden Umweltvorschriften.

Nach einem längeren Evaluationsprozess beschafft die Airport Altenrhein AG als Betriebsgesellschaft des Flughafens ein den heutigen Anforderungen entsprechendes Betankungsfahrzeug, welches insbesondere über die geforderte Gasrückführung beim Befüllen des Fahrzeuges verfügt. Es wird ein 26 Tonnen Betankungsfahrzeug der Firma Oeltrans in Interlaken übernommen. Die Spezialfirma KASAG in Rothrist wird das Fahrzeug auf die Bedürfnisse und Anforderungen der Flugzeugbetankung anpassen und umbauen. Die Auslieferung ist für den Sommer 2016 vorgesehen. Damit wird das bisherige mehrere Jahrzehnte alte ehemalige Armeebetankungsfahrzeug abgelöst.

Kontakt

Daniel Steffen
CEO People's Air Group
P: +41 71 858 51 04
M: +41 79 218 83 92
d.steffen@peoples.ch

Die **People's Air Group** umfasst die Altenrhein Realco AG (Immobilien), die Altenrhein Luftfahrt GmbH und die Airport Altenrhein AG.

Die **Altenrhein Luftfahrt GmbH** mit Hauptsitz in Wien, betreibt seit 2011 die People's Viennaline mit bis zu vier täglichen Flügen zwischen Altenrhein und Wien sowie zahlreiche Ferienflüge ab Altenrhein. Die eingesetzte Embraer 170 mit 76 Sitzplätzen gehört zu den modernsten Regionaljets.

Der **Flughafen St. Gallen Altenrhein** wird von der Airport Altenrhein AG betrieben und ist der Regionalflughafen für die Ostschweiz, Vorarlberg und Liechtenstein. Über 100'000 Passagiere nutzen jährlich den Flughafen am Bodensee, mit den kürzesten Check In Zeiten der Schweiz.